
 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岩手県立軽米高等学校 

学校通信 40号 

令和元年６月 24日発行 

県高校総体 軽高生躍進   祝 東北大会出場（陸上競技部・卓球部） 

（団体及び個人上位入賞者） 

 

剣道女子（岩手県営武道館 5/24～25） 

 予選リーグ０勝２敗 軽米●１－４○水沢工 

           軽米●０－５○宮古 

 

バスケットボール男子（奥州市総合体育館 5/30～31） 

１回戦 軽米・葛巻○１３２-２７●平館 

２回戦 軽米・葛巻○１１６-３７●伊保内 

３回戦 軽米・葛巻●４１ -１２１○盛岡南 

 

バスケットボール女子（奥州市総合体育館 5/30～31） 

１回戦 軽米・葛巻●５７-８２○盛岡商 

 

ソフトテニス男子（北上市和賀川グリーンパーク 6/1） 

１回戦 軽米●１-２○花北青雲 

 

ソフトテニス女子（北上市和賀川グリーンパーク 6/1） 

１回戦 軽米●１-２○大野 

 

 

第７１回岩手県高等学校総合体育大会 結果 

 

陸上競技（北上陸上競技場 5/23～26） 

 男子ハンマー投げ 戸田 眞人 第５位 東北大会出場 

 女子ハンマー投げ 久保 美乃 第１位 東北大会出場 

 女子砲丸投げ   久保 美乃 第２位 東北大会出場 

 女子円盤投げ   久保 美乃 第８位 

 女子総合フィールドの部 第３位 

 

卓球男子（奥州市総合体育館 5/24～26） 

 団体１回戦 軽米○３-１●不来方 

   ２回戦 軽米○３-０●盛岡一 

   ３回戦 軽米○３-１●花北青雲 

   ４回戦 軽米○３-１●高田 

   準決勝 軽米●２-３○一関工  

第３位 東北大会出場 

個人シングルス 池端 蓮 ベスト 18 東北大会出場 

 

卓球女子団体（奥州市総合体育館 5/24～26） 

 団体１回戦 軽米●１-３○盛岡大附 

 

バレーボール女子（花巻市総合体育館 5/24） 

 １回戦 軽米・福岡●１-２○盛岡一 

卓球部男子は、シード校を退けベスト４まで進出しま

した。準決勝では、惜しくも一関工業に敗れましたが、

第３位となり、奥州市で開催される東北大会に出場しま

す。また、チームを牽引した池端 蓮君(３年)は、シング

ルスにおいても東北大会に出場します。 

バスケット部男女は、葛巻高校との合同チーム、バレ

ー部女子は、福岡高校との合同チームを編成して大会に

臨み、日頃の練習の成果を発揮してきました。 

３年生が引退し、１･２年生中心の活動となりますが、

新チームの活動も応援をよろしくお願いいたします。 

第 71 回岩手県高等学校総合体育大会が、5 月 23 日

(木)～6 月 3 日(月)の会期で行われました。総合開会式

(5 月 21 日(火))は、荒天のため中止となり、硬式野球

部とソフトテニス部による行進は、残念ながら披露す

ることはできませんでした。 

インターハイや東北大会予選となる各競技会には、

９部６６名の生徒が出場しました。 

陸上競技部は、久保美乃さん(3 年)が女子ハンマー投

げ第１位、砲丸投げ第２位、戸田眞人君(３年)が、男子

ハンマー投げ第５位となり、３種目２名が秋田県で行

われる東北大会出場を決めました。 

男子チームを牽引した池端 蓮君 

２種目で入賞を果たした久保美乃さん 



第 1回学習状況調査（５/１３(月)～１９(日)） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

軽米地域中高一貫教育協議会 5 月 28 日（火） 

進路講演会「風雪に耐え 遂げずばやまじ」 5月２７日(月) 

同窓会総会６月７日(金)   

同窓会東京支部総会 6 月 15日(土) 

軽米町教育委員会、県教育委員会、軽米中ほか地域代表の方々に

集まっていただき、中高を通じて系統的・継続的な指導を実践し、

地域との連携や地域の発展に寄与する人材の育成について話し合

われました。 

今年度も中学校の数学・英語の授業に、高校教員が参加すること

や中高それぞれの授業見学、生徒会交流、部活動交流を充実させて

いくことなどを確認しました。 

４月からは、中高生徒会執行部による登校時のあいさつ運動が

実施されています（写真は軽高正門前）。 

 今年度１回目の学習状況調査を行いました。目標時間は１学年

120 分、２学年 130 分、３学年 180 分です。クラス別集計におい

て、目標を達成したクラスは３クラスでした。５教科以外にも検定

対策や進路関係にも取り組んでいます。事後アンケート結果では、

自身の取り組みに満足していない生徒やもっと時間を費やせると反

省している生徒も多数いました。自分の進路や目標を意識して満足

のいく家庭学習や取り組みを継続してほしいと思います。 

5 月 27日(月)、盛岡中央ゼミナール坂本 晋校長を講師に招き、

進路講演会を開催しました。県北軽米地域の高校生の気質や潜在能

力に触れながら、「目標をつかむこと・やるときめること・きめた

らひたすらやること」についてご自身の指導経験や予備校の様子な

ど具体的にわかりやすくお話しいただきました。 

また、学ぶことが自分を知ることになり将来に活かすことができ

ると受験の意義や受験生としての覚悟について、講演されました。

傾聴した生徒や保護者、教職員にとって学びや気づきの多い講演会

となりました。 

 令和元年度同窓会総会を 6 月 7 日(金)瀧村屋で開催し

ました。また、6月 15 日(土)同窓会東京支部総会をホテ

ルラングウッド(荒川区東日暮里)で開催しました。 

 総会には 33名(懇親会 45 名)、東京支部総会には 73 名

の皆さんにお集まりいただきました。総会には旧職員の

一井 亨先生をお迎えし、和やかな会となりました。どち

らの会も高校時代の思い出話や軽高の発展、在校生の活

躍など話が尽きることはなく、来年の再会を約束し、閉

会となりました。 

〔お知らせ〕 野田真子（のだあつこ）先生着任 
サムソン沙織先生の産前休暇に伴い、6月 21日(金)から野田真子先生が着任しま 

した。野田先生は、八戸市出身。高校の他中学校での勤務経験もあります。 

軽米高校生の印象は、「素直でとてもいい生徒」と話されておりました。 

分掌は、英語の授業の他、教務・情報課、１学年、吹奏楽部顧問を担当いたします。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 そして、サムソン先生の元気な赤ちゃんの誕生を楽しみにしています。 

東京支部総会の様子 


